



Comienza discusión de una posible reducción de la jornada laboral

Este lunes empresarios, trabajadores, gobierno y legisladores, instalaron en la Cámara de Diputados la Comisión de Trabajo que se va a encargar de discutir y buscar consensos para modificar el dictamen de reforma, que va a reducir de 48 a 40 horas la semana laboral. Legisladores prometen sacarla antes de concluir esta legislatura, pero el sector empresarial alertó pérdidas para empresas, trabajadores y finanzas del gobierno si la reforma se aplica tal cual como está.



<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!1736?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!1736&authkey=!ALDmh48ecPNIXNc&ithint=video&e=udSmX5>